



# Katholische Kirche im WDR

Katholisches Rundfunkreferat beim WDR  
Wallrafplatz 7  
50667 Köln  
Tel. 0221 / 91 29 781  
Fax 0221 / 27 84 74 06  
[www.kirche-im-wdr.de](http://www.kirche-im-wdr.de)  
E-Mail: [info@katholisches-rundfunkreferat.de](mailto:info@katholisches-rundfunkreferat.de)

Die Text-Rechte liegen bei den Autoren und beim Katholischen Rundfunkreferat. Verwendung nur zum privaten Gebrauch!

Kirche in 1Live | 17.09.2019 floatend Uhr | Julia Fischer

## Die Postkarte

Gestern hatte Mama ne Postkarte im Briefkasten. Aus der Bretagne. Natürlich hat sie mir direkt n Bild davon aufs Handy geschickt und ich hab gar nichts verstanden, weil ich niemanden aus der Bretagne kenne und auch niemand da im Urlaub war. Als ich dann die Botschaft auf der Karte gelesen hab, war ich mal wieder erstaunt wie cool Menschen sind. Im Sommer hat Mama ne Postkarte von meiner Freundin Anna Maria aus Bali bekommen. Das besondere: an der Postkarte klebte unter der Briefmarke eine weitere Karte. Auch aus Bali, aber an eine französische Dame adressiert. Weil Mama sich selbst immer so über Karten freut, hat sie die Karte kurzerhand in einen Umschlag gepackt und an die Adresse weitergeleitet, die auf der Karte stand. Da war ja irgendwo jemand, der sich auf eine Ansichtskarte aus einem wahrscheinlich wunderbaren Urlaub freute.

Gestern kam dann die Antwort aus Frankreich. Die Französin bedankte sich ausschweifend, sogar extra auf deutsch, für die nette Geste meiner Mutter. Ich krieg gar nicht mehr so oft echt Postkarten aus dem Urlaub. Meistens kommt ein kurzer Gruß per WhatsApp oder ich verfolge einfach gleich den Urlaub bei Insta. So coole Geschichten wie die von meiner Mutter passieren da natürlich nicht. Darum probier ich's bald auch wieder oldschool: mit `ner Karte und lieben Grüßen vom Strand.